



運営委員会企画 「いじめゼロ集会」を行いました

10日(木)、いじめゼロ集会を行いました。運営委員会が企画してくれたこの集会は、生活の様々な場面でいじめが起こることを知り、「絶対にいじめをしない」という意識をもたせることをねらいとするものです。運営委員によるクイズをもとに、いじめをなくすにはどう行動すべきかをみんなで考えました。また、全校児童が取り組んだ標語の紹介もありました。優秀標語は下のとおりです。



学校では、子どもとの日常的なコミュニケーションを大事にしているほか、毎月の生活アンケートも活用しながら子どもからのSOSのサインを見逃さないように努めております。ご家庭においても気がかりなことがございましたら、遠慮なく学校にお知らせください。ご家庭とのつながりをもとに、いじめ根絶と問題の早期解決に取り組んでまいりたいと考えます。今後ともご理解とご協力をお願いいたします。



やめようね
こそこそばなしと
めのあいず
一年一組 ○○○○

おもいやり
えがおひろげる
あいことば
一年一組 ○○○○

わる口を
いわないように
ふわふわことば
二年一組 ○○○○

そのことば
けしごむなんかじゃ
かせないよ
二年二組 ○○○○

しないさせない
自分がされて
イヤなこと
三年一組 ○○○○

いじめより
相手のいいとこ
見つけよう
三年一組 ○○○○

それいじめ
自分がよくて
やつちやだめ
四年一組 ○○○○

今やったこと
やられた気持ちに
なってみよう
四年一組 ○○○○

だいいじょうぶ
その言葉だけで
うれしいよ
五年一組 ○○○○

いじめはね
理由があっても
やつちやだめ
五年二組 ○○○○

「いじめだよ」
そう言われなきや
気づかない?
六年一組 ○○○○

言葉でね
「生かす」も「殺す」も
できるんだ
六年二組 ○○○○

防犯教室

8日(火)、大仙警察署の警察官を講師に防犯教室を行いました。この教室では、不審者への対応の仕方や、犯罪に巻き込まれないように注意すべきこと等を教えていただきました。楽しく安全に夏休みを過ごそうという意識を高めることができた防犯教室でした。



学校評議員会

9日(水)、学校評議員会がありました。学校評議員会は、学校が地域や家庭の信頼に応え、連携体制を築いていくことを目的に行われているものです。評議員の皆様からは授業を参観していただいたほか、学校の教育活動への多面的なご意見をいただきました。ご意見を生かし教育活動の充実に努めてまいります。今年度の評議員は次の方々です。

- 〇〇〇〇 様 (元千畑小校長)
- 〇〇〇〇 様 (畑屋地域在住)
- 〇〇〇〇 様 (千屋地域在住)
- 〇〇〇〇 様 (千畑なかよし園園長)
- 〇〇〇〇 様 (PTA会長)



7月8日生まれの3兄弟

8日(火)、3年生の教室前から3羽のモンシロチョウ(左写真の○)が羽化しました。3年生は、理科の学習でキャベツの葉に付着したモンシロチョウの卵が青虫になり、青虫からサナギになる様子を観察してきました。3羽の誕生を間近に観察することができた3年生は大喜びでした。今頃、3羽は校庭を自由に舞っていることでしょう。

まひるっ子の活躍

■東北小学生バドミントン大会秋田県予選会 7/6 能代市ニツ井体育館

女子6年生 ダブルス 準優勝 6年：〇〇〇〇 6年：〇〇〇〇

女子5年生 ダブルス 優勝 5年：〇〇〇〇 ペア

男子4年生以下シングルス 第3位 4年：〇〇〇〇

■県ミニバスケットボール大会大曲仙北予選大会 7/5・6 美郷町リリオス

女子 優勝 六郷ピオニーズ

6年：〇〇〇〇、〇〇〇〇、〇〇〇〇、〇〇〇〇、〇〇〇〇

5年：〇〇〇〇

4年：〇〇〇〇

男子 ベスト8 千畑ミニバススポ少

6年：〇〇〇〇、〇〇〇〇、〇〇〇〇、〇〇〇〇、〇〇〇〇、〇〇〇〇

5年：〇〇〇〇、〇〇〇〇、〇〇〇〇、〇〇〇〇、〇〇〇〇、〇〇〇〇

3年：〇〇〇〇